



ありがとうございました

里 舘 幹 彦

令和6年度が終了しました。保護者、地域住民の皆様のお力添えをいただき、無事、1年間を終えることができました。まずもって、お礼申し上げます。ありがとうございました。

私は、4月の始業式、入学式で、全校生徒に次の2つをお願いし、1学期、2学期の終業式で「振り返り」の時間を設けました。

- 1 自分の「命」を大切にしてほしい。 2 「生きる力」を身に付けてほしい。

そして、修了式でも、これまでを振り返り、第1学年と第2学年の生徒に自分の変容を確かめてもらいました。生徒は、4月からの1年間で「心」も「体」も大きく成長しました。御家庭でも、お子様とともに成長を確認していただければ、幸いです。

さて、3月25日（火）から春休みとなります。家族とともに過ごせる時間は、無限ではありません。是非、家族との時間を大切にいただき、有意義な春休みにさせてください。また、春休み中の生徒の健康と安全にも十分に御配慮をお願いいたします。令和7年度も引き続き、本校の教育に温かい御支援・御協力をお願いいたします。

☆町長講話・同窓会入会式・卒業証書授与式・祝賀会の様子☆



4月の行事予定

- | | | |
|--------------------------------|---------------------------------|---------------------------|
| 7. (月) 着任式 始業式 入学式 | 14 (月) 交通安全啓発集会
身体測定 | 18 (金) 尿検査② |
| 8 (火) 対面式・NINO検査(1年) | 15 (火) 全国学力学習状況調査
(理科・質問) | 21 (月) 職員会議 |
| 9 (水) NRTテスト(1年) | 16 (水) 生徒大会議案審議
歯科検診 | 22 (火) 1.2年二者懇談
(～25日) |
| 10 (木) PTA総会・参観日・懇談会
尿検査① | 17 (木) 全国学力学習状況調査
スクールカウンセラー | 23 (水) 修学旅行(～25日) |
| 11 (金) 学力テスト(全学年)
認証式・一斉委員会 | | 26 (土) 3年生回復休業 |
| | | 29 (火) 昭和の日 |



☆異動のお知らせと御挨拶 ～お世話になりました～ ☆

里 館 幹 彦 校 長

できれば、もう1年、沼中に残りたかった、沼中の校長でいたかったというのが、今の率直な気持ちです。素直で素敵な生徒、教育活動に理解のある保護者と地域住民、協働意識の高い教職員、校長として、最初に赴任した学校が沼中で、私は、幸せ者です。本当に感謝の気持ちで一杯です。終わりになりますが、沼田っ子の健やかな成長と皆様の御多幸を心から、お祈り申し上げ、お別れの言葉とします。3年間、お世話になりました。ありがとうございました。

教諭

5年間、大変お世話になりました。コロナ禍で思うようにならない世の中でしたが、生徒達と試行錯誤しながら、よりよい学校生活にすることができました。振り返ると、いつも最後に助けてくれたのは子どもたちと保護者の皆さんだったと思います。心から感謝申し上げます。沼田町で経験させていただいた多くのことを糧にして、新しい環境の中でまた頑張ります。ありがとうございました。

教諭

赴任してから7年間という長い間、生徒・保護者・地域の皆様には本当にお世話になりました。慣れ親しんだ沼田中学校を離れるのはとても寂しく思いますが、また新しい学校でも、沼田中学校で学んできたことを活かし、一生懸命、自分のもてる力を発揮していきたいと思えます。本当にありがとうございました。また、今後も一人の町民として暮らしていきますので、よろしくお願い致します。

教諭

沼田中から沼田小へ行き、また沼田中に戻ってきてから2年、合計4年間沼田学園で過ごしてきました。振り返ると、子どもたちと一緒に自分自身も多くのことを学ぶことができました。特に、今年度初めて教科担任を務めた社会の授業では、常に手探りの状態でしたが、生徒のみなさんが素直な姿勢で授業に参加してくれたおかげで、毎日やりがいを感じながら続けていくことができました。これからさらに成長していく生徒のみなさんの姿を想像し、私も負けないう次の学校でも頑張ります。最後になりますが、保護者の皆様や地域の方々にも、日々支えていただきましたことを心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

☆沼田中学校同窓会 入会式☆

3月7日、沼田中学校同窓会入会式が行われ、自分たちの記録を詰めた瓶を、再会の塔に納めました。同窓会長から「今日まで長い間、一緒に過ごしてきた皆さん、春からは自分の未来のために離れ離れになりますが、再会の塔は、これまでもこれからも、この場所で皆さんの思いと再会を見守っています」との言葉をいただきました。14人は10年後（2034年度）、「再会の塔」に必ず集うことを約束しました。



☆第57回卒業証書授与式☆

3月12日、14名が立派に沼田中学校を卒業しました。現生徒会長から、卒業生へ感謝の気持ちを込めて「贈る言葉」を述べ、全校合唱「正解」を体育館に響かせました。

また、卒業生は、前生徒会長が、答辞を述べ、3年間の思い出と未来への希望を胸に、卒業生合唱「遥か」を披露しました。

17日の公立高校合格発表では、受検生全員が見事に、志望校に合格しました。4月から新たな生活が始まります。高校生としての自覚や責任感、そして「沼田っ子」の誇りをもって、活躍することを願っています。

